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会長の時間 

☆ 司会進行 副 SAA 細川幸三 君 

＜ビジター＞ ＊御坊ＲＣ 丸山信仁様、岡本恒男様 
＜ゲスト＞ ＊第 2640 地区ガバナー補佐 塩路良一 様 

＊和泉ＲＣ会長 桃田隆彦 様 
 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 桃田会長本日はお忙しいところお出で頂きありがとうござい

ました。それからこの例会終了後、塩路ガバナー補佐によるク

ラブ協議会も開催されます。又岡本君、丸山君、本日はようこ

そお出で頂きました。 

さて、桃田君とは私が 

約３０年前ローターアクト 

クラブで知り合い、以降 

連絡はしていませんでした 

が、ロ－タリ－クラブでの 

会議で互いに入会している 

事がわかり、それこそ歌では 

ありませんが、「オーッ」だったか「ヤー」だったかは忘れました

が、３０数年ぶりに声を掛け合いました。 

皆さんもご存じでしょうが、桃田君は前地区代表幹事をされ

ていました。持ち前の技量で無事終始されたことは私がとやか

く言えるものではありません。 

又、私にとって桃田君は「桃ちゃん」でありまして、今回の件

も電話でお願いしましたところ即答で ok を頂きました。 

 「桃ちゃん」本日卓話よろしくお願い致します。 

 

 

  幹事 森本弘之 君 

○2010 年 9 月ロータリーレートは 1 ドル 86 円となりました。 

○来週 9 月 1 日ガバナー公式訪問です。上着着用で出席よ

ろしくお願いします。 

○本日、例会終了後、クラブ協議会を行います。全員、残って

下さい。 

○御坊クラブより海外研修生の受入れで今年は韓国より男性

3 名、女性 2 名、団長 1 名で、その内、男性 1 名、団長 1 名

を東ＲＣで、お願いできないかと連絡受けてます・・。 

＊会長より＊ 

この事について、前日御坊ＲＣの小池さんより連絡を受けま

した。今は男性 1 名をと言う事です。会長が龍田君を指名し

たところ龍田安は快く引受を承諾して頂きました、龍田君、

よろしくお願いします。 

 尚、詳しいことは後日連絡致します。 

 

 「ロータリーって何ですか？」 

和泉ＲＣ会長  桃田隆彦 君 

初めに本クラブの尾崎会長とは 34 年前、お互いロータアク

トクラブのメンバーとして海外研修に参加した仲間であります。 

ロータリーの良きご縁を頂きまして私も和泉クラブで今期の

会長を務めさせて頂いています。尚、皆様方におかれまして

は勝野ガバナーの年度には大変なご尽力を頂きました。本当

にありがとうございました。 

さて、今回は尾崎会長の依頼でありましたから喜んで参りま

した。 

私達は自分の子供を義務教育でないにもかかわらず、高

校や大学に多額の授業料を支払って行かせるのは何故でし

ょうか？ それは将来、人生の為になると考えているからだと

思います。 

それでは何故、これ程までにロータリーは会員数を減らした

のでしょうか？ それは多分、ロータリーはお金持ちの食事会、

単なる寄付団体であるという間違った認識をもっているからだ

と思います。しかし、ロータリーは単なる寄付団体でも奉仕団

体でもありません。一週間に一回の例会に出席をして色々な

人と情報を交換し良い事を吸収して自己を磨き、自己を高め、

人を育て、人を造る。それこそがロータリーである事を強く前

面に押し出していたらこの様な会員減少は無かったのではな

いかと思います。 

米山梅吉氏の言葉に「ロータリークラブはただ単なる寄付

団体でも慈善団体でも奉仕団体でも無い。ＲＣは奉仕を行う

事すら必要ではない。奉仕はロータリアン個人が行うことであ

り、クラブはそんなロータリアンを育てる教育機関である」 

と明確に示しておられます。では修練の場は何か？。 

それは例会であります。だから例会は毎週あるのです。 

もし、ロータリーが単なる寄付団体なら毎週の例会は必要あり

ません。 

月に一度でも年に一度の総会でも良いのです。 

又、単なる奉仕団体なら奉仕の上手な人に何年も会長を務め

てもらえば良いのです。しかしながらロータリーは毎年ポジショ

ンが代わります。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし8月4日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

それは色々なポジションを経験することによって色々な事を学

んでいただく、それをロータリーが求めているのです。 

渡辺和子先生は日本カトリック私学連盟の役員ですが 29 歳の

時、ボストンの修道院に入られました。 

毎食、お皿やナイフを並べていた時、先輩シスターから何を考

えてその仕事をしていますかと問われたとき、何も考えていま

せんと答えました。 

すると何も考えずに仕事をするのは時間を無駄にしていますと

叱られたそうです。 

どんな仕事も愛を込め祈りを込め心を込める事の大切さを教

えていただいたそうです。  

大切な気持ちが込めているかいないかによって仕事の量は

同じでも仕事の質が変わってくる。仕事の質は自分自身の質

を変える事につながる。 

正しく、私達のロータリーの原点もそこにあると信じます。 

クラブの歴史や会員数がロータリーをする訳ではありません。

正しく人そのものがロータリーを支えてきた訳であります。 

これからの皆様のご活躍を心からお祈り致します。 

ご静聴、ありがとうございました。 

 

 

  
【クラブ管理運営委員会】 委員長 小池佳史 君 

・地区雑誌広報委員会の方から広報活動について案内きてい

ます。毎日新聞で活動が取り上げてます。回しますので見

て下さい。 

・地区から今年10月18日、天野山カントリークラブで地区大会

の前にゴルフコンペが開催されます。参加される方よろしく

お願いします。 

【奉仕プロジェクト委員会】 委員長 雑賀鈴夫 君 

・8 月 21 日（土）に和泉大津で行われたクラブ新世代部門委員

長会議に出席しました。インターアクト 12 歳～18 歳、ロータ

ーアクト 18 歳～30 歳、ロータリー青少年指導 14 歳～30 歳

について各クラブが、どういう目的で望めばいいかという協

議をしました。 

当クラブでは表彰だけをしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【15 周年記念実行委員会】 委員長 玉置幸史 君 

・2011 年 2 月 13 日（日）の 15 周年記念式典の記念講演の

講師が決定しました。中国の方で日本語はペラペラの、お

医者さんでニコの演奏をしていて東京音大の講師をされて

います。お忙しい中、引き受けてくれました。お手元に配っ

た資料、ロータリー友2010年4月号の記事です。詳しく書い

てますので読んでみて下さい。 

 

 

 

  副 SAA  細川幸三 君 

◇御坊ＲＣ 丸山信仁 様 よろしくお願いします。 

◇尾崎達哉 君 桃ちゃん本日よろしくね！ 

◇森本弘之 君 8 月合同ゴルフコンペ優勝しました。 

◇玉置幸史 君 ガバナー補佐 塩路様をお迎えして。 

和泉ＲＣ 桃田様よろしくお願いします。 

◇小池佳史 君 ガバナー補佐 塩路さんをお迎えして。 

桃田さん卓話よろしくお願いします。 

◇雑賀鈴夫 君 塩路良一ガバナー補佐、御苦労様です。 

◇白井 勇 君 塩路良一様をお迎えしております。桃田会長

お久しぶりです、本日よろしくお願いします。 

◇細川幸三君 ガバナー補佐 塩路良一様をお迎えして。 

和泉ＲＣ桃田様、本日の卓話お願い致します。 

 

 

  出席委員会  小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 

次回例会のご案内 
 

★9/8 例会は (移動例会) 

有田２０００ＲＣ、５００回記

念例会を「橘屋」にて開催され

ます。 

 午後５時御坊商工会館前に集

合して下さい。 
(移動は乗り合わせて行きます。) 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告 
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会 長 挨 拶 

2010-2011 年度 

クラブ協議会開催!! 
 
 
会長 尾崎達哉 君 

 

本日は塩路ガバナー補佐様、遅い時間からではありま

すが、よろしくお願い致します。 

そして出席頂きました皆様、ありがとうございます。 

充分に協議頂き、クラブの一年間の活動方針を確認し、実

行して頂きたく、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              例会前の「理事会」です。 

           今年度から取り入れました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


